

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Assemblée Générale d'Éa éco-entreprises : Renouvellement et Engagement pour l'Avenir

Meyrargues, le 25 juin 2024 – L'association Éa éco-entreprises a tenu son Assemblée Générale Élective au Château de Vauclaire, réunissant 80 participants pour une journée marquée par le dynamisme, la collaboration et la vision d'avenir. Cet événement clé a mis en lumière le travail de notre gouvernance, de nos membres et de notre équipe permanente, ainsi que le soutien renouvelé de nos partenaires institutionnels.

Intervention et Soutien de la Région Sud

La journée a débuté par une intervention de Mme Anne Claudius-Petit, représentant le Président de la Région Sud - Provence-Alpes-Côte d'Azur, partenaire essentiel de notre cluster. Mme Claudius-Petit a réaffirmé l'engagement de la Région à soutenir notre association, soulignant la confiance renouvelée en notre mission et nos actions. Nous exprimons notre profonde gratitude à la Région Sud pour son appui indéfectible.

Remerciements aux Partenaires Institutionnels

Nous tenons également à remercier nos autres partenaires institutionnels, la Métropole Aix-Marseille-Provence, la Métropole Nice Côte d'Azur ainsi que la Métropole de Toulon Provence Médterranée et la Dracénie Provence Agglomération, pour leur soutien précieux. Leur présence et leur engagement renforcent notre capacité à innover et à répondre aux défis environnementaux de notre région.

Bilan de l'Année 2023 et Perspectives 2024

Notre président André Durbec et notre directrice Cristina Colonna d'Istria (Casian) ont présenté un bilan détaillé de l'année 2023, mettant en lumière les progrès significatifs accomplis. Ils ont également esquissé les perspectives pour 2024, illustrant les objectifs ambitieux et les initiatives stratégiques à venir. Nous sommes particulièrement fiers d'annoncer notre nouveau statut en tant qu'antenne en région Sud du pôle de compétitivité Eau AQUA-VALLEY, une évolution qui renforcera notre rôle dans la valorisation des entreprises locales de la filière.

Laur'Éa 2024 : Célébration de l'Innovation

Un des moments forts de la journée a été la présentation des Laur'Éa 2024. Quatre de nos membres ont pitché leurs projets innovants, et l'assemblée a élu son coup de cœur : LOV NOW, représenté par Cécile Rosati. Félicitations aux lauréats : Altereo (Edouard Patault), HSL Technologies (HySiLabs) (Daria Matignon), LVD ENVIRONNEMENT (Benjamin Vives), et bien sûr, Lov Now. Leur succès reflète l'impact et la pertinence de notre réseau.

Nouveaux Membres et Perspectives

Cette journée était l'occasion de présenter nos nouveaux membres, apportant ainsi des perspectives fraîches et des talents diversifiés à notre communauté. Leur intégration enrichira notre réseau et stimulera de nouvelles collaborations.

Élections et Remerciements

Cette assemblée générale a été l'occasion d'élire un nouveau Conseil d'Administration et un nouveau Bureau. Nous adressons nos sincères remerciements aux membres de la gouvernance sortante pour leur dévouement et leur travail conséquent au cours des trois années de leur mandat.

Nouveau conseil d'administration :

- · Julie Albrecht, Ineris Institut national de l'environnement industriel et des risques
- Béatrice Aliphat, TotalEnergies
- Éric Bruchet, Biotope
- Fabien Coudré, EODD ingénieurs conseils
- André Durbec, Resilienvsas, représentant IMAGREEN
- · Lionel Ercolei, Eaux de Marseille
- Isabelle Gerente, Green City Organisation
- François Hamon, GREENCITYZEN
- Marion L'Hostis, Hevolya
- Daria Matignon, HSL Technologies (HySiLabs)
- Stanislas Michalon, La Compagnie des Forestiers
- · Edouard Patault, Altereo
- Jean-Marc Philip, Société du Canal de Provence SCP
- · Lionel Roche, Aklea
- Philippe Rossello, GeographR
- Olivier Sarlat, Veolia, représentant AQUA-VALLEY
- · Laurent Saurel, LUMIIN
- Thierry Tatoni, Aix-Marseille Université (AMU/IMBE)
- Christophe Testa, MP Industries
- Olivier Vento, Setec hydratec

Nouveau bureau:

Président :

· André Durbec, Resilienvsas

Trésorier:

· Olivier Vento, Setec hydratec

Secrétaire:

Marion L'Hostis, Hevolya

6 Vice-Présidents:

- Éric Bruchet, Biotope
- Fabien Coudré, EODD ingénieurs conseils
- Jean-Marc Philip, Société du Canal de Provence SCP
- Lionel Roche, Aklea
- Thierry Tatoni, Aix-Marseille Université (AMU)
- · François Hamon, GreenCityZen

L'attribution des vice-présidences sera établie lors du prochain bureau selon les orientations Biodiversité, Déchets & Economie circulaire, Villes & Territoires en transition, Eau et Agriculture, Innovation, Partenariats Académie-Entreprises.

Hommage et Reconnaissance

Nous avons également eu le plaisir de nommer Thierry Moulin comme membre d'honneur de notre association, en reconnaissance de son engagement depuis la création du cluster et de ses contributions significatives.

Moments de Convivialité

Après une matinée intense, les participants ont profité d'un moment convivial de networking dans les splendides jardins du Château de Vauclaire. La journée s'est conclue par une visite des vignobles et des caves, suivie d'une dégustation des vins produits sur place. Nous remercions le Château de Vauclaire pour leur accueil chaleureux. Nous tenions aussi à remercier notre partenaire et sponsor, le Crédit Coopératif qui a participé à la réussite de cette journée.

Vision d'Avenir

La nouvelle gouvernance d'Éa éco-entreprises est déterminée à poursuivre et à renforcer le travail initié ces dernières années, visant à développer notre cluster sur l'ensemble du territoire. Nous continuerons à mettre en valeur nos membres et à faire rayonner notre région et ses éco-solutions. Notre engagement demeure fort pour accompagner les acteurs et les éco-entreprises dans les transitions écologique et énergétique. Ensemble, nous allons de l'avant pour un avenir où innovation, collaboration et développement durable seront les maîtres mots.

Contact:

Amandine NARDIN 06 08 73 22 13

amandine.nardin@ea-ecoentreprises.com

A propos d' Éa éco-entreprises

Depuis 1996, le Cluster Éa éco-entreprises a pour missions d'accompagner les éco-entreprises régionales dans les différentes étapes de leur parcours de croissance et favoriser notamment l'émergence de solutions et de services innovants visant à comprendre, mesurer, prévenir, limiter l'impact des activités humaines sur l'environnement.

Éa développe une approche multi-filières:

- eall
- déchets,
- sites et sols pollués,
- · énergies renouvelables,
- génie écologique,...

unique en région et positionne ainsi les éco-entreprises comme acteurs des transitions écologique et énergétique.

162 membres acteurs de la transition

Le réseau constitue ainsi pour tout acteur public ou privé qui souhaite s'engager dans les transitions écologique et énergétique un véritable centre de ressources des solutions concrètes et efficientes existantes.

Meilleure gestion des ressources, réutilisation de l'eau, ressources foncières et sol, valorisation des déchets, gestion de la biodiversité, aménagement durable, gestion efficace de l'énergie, autant de thématiques sur lesquelles les membres d'Éa apportent des solutions. Le réseau se veut également, à travers des colloques, groupes de travail et matinées techniques, un espace de rencontres et d'échanges entre tous les acteurs des territoires soucieux de développer des projets conciliant économie, écologie et innovation. Éa éco-entreprises en tant qu'antenne du Pôle EAU Aqua-Valley en région Sud, promeut l'ensemble des filières du secteur de l'eau, dans une démarche de développement économique régional.

https://www.ea-ecoentreprises.com/ https://aqua-valley.com/